

Volleyballer gesucht

UECKERMÜNDE. Anlässlich der 9. Ueckermünder Haffsail vom 7. bis 9. Juni wird auch ein Volleyballturnier ausgerichtet, das am 8. Juni um 10.30 Uhr auf dem Gelände der Lagunenstadt beginnt. Teilnehmen können alle Altersgruppen, auch Mixed-Mannschaften sind zugelassen, teilt Stadtsprecher Sven Behnke mit. „Das Turnier ist auf acht Mannschaften begrenzt. Eine Startgebühr wird nicht erhoben“, sagt Behnke. Anmeldungen sind bei Gerhard Bastke (Tel. 0151 10832940) oder per E-Mail (EinheitVolley@aol.com) möglich.

tho